

2017年 あおぞら通信

11月



朝夕めっきり冷え込み、山々の紅葉も少しずつ鮮やかさを増し、秋の深まりを感じさせる今日この頃。先日の祖父母参観では、お忙しい中、たくさんの皆様において頂きましてありがとうございました。子ども達もおじいちゃん、おばあちゃん来ることを楽しみにし、踊りや歌を頑張っていました。感想では、たくさんの方に「楽しかった」「おいしかった」の声を頂き職員一同大変うれしく思っております。

さて、園内では、今月18日(土)のゆうぎ会に向けて準備が始まっています。踊りの曲選びから踊りに合う衣装など・・・子ども達の可愛い踊りもあちらこちらで見られるようになりました。当日は是非、たくさんの皆様にお越しいただき、子ども達にたくさんの拍手をよろしくお願いいたします。

急な冷え込みのせいか、発熱や咳でお休みするお子さんも出てきました。子ども達の健康管理も合わせてお願いいたします。

あおぞらこども園 園長



♡11月ふれあい&誕生会♡



19日(木)は、10月生まれのお友だちのお誕生会でした。お楽しみは年長・年中さんが収穫してくれたサツマイモでのやきいもパーティ!!焼きたてのおいもに大喜びの子ども達でした。



みんなでうえた
さつまいも、たくさん
とれたよ!



あまくておいしー♡

☆11月の行事予定☆

1日(水)	体重測定
9日(木)	チャレンジタイム(支援室)
14日(火)	ゆうぎ会予行(2歳児・年長)
15日(水)	ゆうぎ会予行(年少・年中)
18日(土)	♪ゆうぎ会♪
22日(水)	♡ふれあい&誕生会♡
28日(金)	避難訓練

クッキングを
計画しています



祖父母参観

たくさんのご参加、
ありがとうございました!

28日(土)に行われた祖父母参観では、おじいちゃんやおばあちゃんに抱っこしてもらいながらまごとかルタ遊びを楽しんだり、おいしい芋の子汁を食べたりと、笑顔いっぱい、とてもあたたかい参観風景がみられました(*^_^*)子ども達にとっても、とても素敵な時間になったようです♡



お知らせ

11月1日より、産休が終わり、藤原芙美がフリー保育教諭として仲間入りします。宜しくお願いします!





☆お弁当の日 たんぽぽ組☆



もも組♡



さくさく組♡



☆小遠足 in 美里音 年少・年中・年長☆

ハンカチ落とし♪



ホールでいほい遊んだよ!



みんなでバレーごっこを楽しみました♪



☆防犯大会 in 文化会館 (年長) ☆

25日(水)に湯沢文化会館にて行われた湯沢市民防犯大会に年長さんが参加してきました。

- ①カない
- ②ラない
- ③おこえを出す
- ④ぐにげる
- ⑤らせる



安全で安心な毎日を過ごすことができるように、みんなで気を付けていきましょう!!

